

Tarifs d'adhésion 2027

- Entreposage de bâtons, un chariot, un casier et l'accès aux douches sans frais.
- 7 jours de réservation privilégiée (réservations publiques sont fixées à 5 jours).
- Aucune restriction de jours fériés, aucuns frais d'initiation et aucuns frais de bar.
- Les frais de jeu de tournoi sont inclus avec votre adhésion et ils seront remboursés périodiquement, à la discrétion du Club de Golf Nation. Prière de noter que l'option du repas d'un tournoi n'est pas incluse.

Option de paiement 2026:

- 1- Payez votre abonnement 2027 à partir du 6 octobre et jouez gratuitement pour le reste de la saison 2026.
- 2- L'achat en ligne d'adhésion annuelle sera disponible dès le 15 janvier 2027.
- 3- L'option de paiements mensuels égaux de votre choix, commençant le 15 janvier 2027 jusqu'au plus tard le 15 avril 2027, est disponible.

Nous acceptons les chèques postdatés, Visa et MasterCard. Tous paiements comptants ou par débit devront être faits en personne à la pro shop du Club.

Adhésion de jeu illimitée	à pied	avec ½ voiturette
18 trous illimitée – en tout temps, 7 jours semaine	2,500 \$	4,000 \$
18 trous illimitée – après 12h seulement, 7 jours semaine	1,800 \$	3,300 \$

Adhésion de jeu limitée		
Valide 7 jours semaine. Peut être transféré à la saison suivante.		
Ces adhésions sont UNIQUEMENT POUR UN USAGE PERSONNEL.		
Le partage de frais de jeu n'est pas autorisé.		
	à pied	avec ½ voiturette
30 parties – frais de jeu 18 trous	1,380 \$	2,100 \$
40 parties – frais de jeu 18 trous	1,760 \$	2,680 \$
50 parties – frais de jeu 18 trous	2,100 \$	3,200 \$
60 parties – frais de jeu 18 trous	2,400 \$	3,660 \$

TVH en sus

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec nous. Il nous fera un plaisir de vous aider.
Fabien Pilon, directeur des opérations de golf 613-673-3333 OU fabien@nationgolf.ca

2027 Membership Rates

- No extra charge for: club storage, pull cart, locker, and shower.
- 7 days reservation privilege (public reservations are set at 5 days).
- No Holidays restrictions, no initiation fee and no bar fee.
- Tournament registration fees are included with membership and will be reimbursed periodically at the Nation Golf Club's discretion. Please note that the meal option is not included.

2027 payment option:

- 1-Pay your 2027 membership anytime after October 6 and play for free for the remainder of the 2026 season.
- 2-Online purchase will be available as of January 15, 2027.
- 3-The option of equal monthly installments of your choice starting on January 15, 2027, and no later than April 15th, 2027, is available.

We accept post-dated checks, Visa or Master Card. Cash or Interact payments are available in the pro shop only.

Unlimited Play Membership	Walking	With a cart
18 Holes unlimited – anytime, 7 days a week	\$ 2,500	\$ 4,000
18 Holes unlimited – after 12 PM only, 7 days a week	\$ 1,800	\$ 3,300

Limited Play Membership		
Valid 7 days a week. Can be transferred over to the following season.		
These memberships are FOR PERSONAL USE ONLY.		
Game sharing is not permitted.		
	Walking	With a cart
30 Games - 18 Holes	\$1,380	\$2,100
40 Games - 18 Holes	\$1,760	\$2,680
50 Games - 18 Holes	\$2,100	\$3,200
60 Games - 18 Holes	\$2,400	\$3,660

HST not included.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us. It will be a pleasure to help you.
Fabien Pilon, Manager of Golf Operations. 613-673-3333 OR fabien@nationgolf.ca